
 
Vorsitzender Abg. Dr. Griese verwies auf den Antrag der SPD-Kreistagsfraktion vom 
25.02.2015. 
 
Abg. Albrecht teilte hierzu mit, dass der Antrag dahingehend geändert werde, dass die 
Biostation sich in einer der nächsten Sitzungen im Kreishaus vorstellen möge. 
 
Skb Smielick regte an, dass sich der Ausschuss bei einem eventuellen Ortstermin auch über 
das Projekt chance7 informieren könne.  
 
SkB Wagner begrüßte den Antrag dahingehend, dass eine umfassende Information des 
Ausschusses erfolgen, dies aber im Kreishaus stattfinden solle. 
 
Dezernent Schwarz sagte zu, eine Vorstellung der Biostation im Ausschuss zu veranlassen. Auf 
Nachfrage des SkB Smielick verwies er darauf, dass Herr Steinwarz von der Biostation auch 
über die Verknüpfungen mit dem Projekt chance7 befragt werden könne. 
 
Abg. Hoffmeister gab zu bedenken, dass die Örtlichkeit der Biostation für eine Sitzung eher 
ungünstig sei. 
 
Vorsitzender Abg. Dr. Griese rief sodann zur Abstimmung über den geänderten 
Beschlussvorschlag auf. 


